

505ひきの

赤堀南小 学校だより

令和7年 4月18日 No.3

こいのぼり



入学してから二週間が終わろうとしています。一年生の「はじめて」をいくつか紹介します。

はじめての体験

授業

やる気にあふれた子どもたち。
目がとても輝いています。
この気持ちをいつまでも・・・と思います。
写真は国語の学習です。



給食

感想を聞いてみると、「おいしかった」と大きな声で答えてくれました。
当番もしっかりできていました。



はじめての給食のメニューは、「ごはん・牛乳・さわらのねぎソースかけ・じゃがいものそぼろ煮・油あげとわかめみそ汁」でした。

登下校

登下校に慣れてきた4月下旬から 5月にかけて事故が多くなるそうです。
常に交通安全を意識しましょう。



1年生

粕川の せせらぎに

小あゆのように 元気よく

校歌二番の出だしの一節です。

先日音楽集会では、一年生を迎える会に備え、校歌の練習をしました。歌詞をしっかりと読むと、地区や赤堀南小の情景をうまく取り込んであることが分かります。校歌としてとても親しみやすく、そしてふさわしく、誇りに感じています。特に校歌二番の出だしの一節は、粕川の上を元気に泳ぐ鯉のぼりを連想させてくれます。

また、「小あゆ」は通知表の名前としても使われています。さらに、校歌が合唱となっている学校はあまりないため、これもまた赤堀南小の誇りです。ぜひお子さんと一緒に校歌の歌詞を読み込み、地区や赤堀南小の情景を話題としてみてください。

